



El Vaticano condena el muro fronterizo de EE UU

- Andrew Miiller
- [28/8/2023](#)

Mientras casi 6.000 extranjeros ilegales cruzan a Estados Unidos cada día, un periódico de la Ciudad del Vaticano condena la valla fronteriza estadounidense. Un editorial de primera página de *L'Osservatore Romano* aparece acompañado de una foto de dos migrantes arrastrándose a través de una alambrada con el pie de foto: "El sufrimiento de los migrantes que intentan atravesar las barreras colocadas entre México y Estados Unidos".

Madre Iglesia: A pesar de que la Ciudad del Vaticano está protegida por muros de 12 metros, el Papa critica las vallas fronterizas. En su *Evangelii Gaudium* ecuménico de 2013, escribió:

Los migrantes representan un reto especial para mí, ya que soy el pastor de una Iglesia sin fronteras, una Iglesia que se considera madre de todos. Por ello, exhorto a todos los países a una apertura generosa que, en lugar de temer la pérdida de la identidad local, se muestre capaz de crear nuevas formas de síntesis cultural.

Cruzada evangélica: el Vaticano apoya a los extranjeros ilegales en todo el mundo, pero tiene un interés especial en los extranjeros ilegales en Estados Unidos. Según el Instituto de Demografía de Viena, el catolicismo superará al protestantismo y se convertirá en la religión más numerosa de Estados Unidos a mediados de siglo si se duplica la inmigración.

El arzobispo José Horacio Gómez ha trazado un plan para transformar la cultura estadounidense. "Las fuerzas de la globalización están cambiando nuestra economía y nos obligan a reconsiderar el alcance y el propósito de nuestro gobierno", escribió en 2011. "La inmigración es la clave de nuestra renovación estadounidense".

Enemigo extranjero: Apocalipsis 17 e Isaías 47 se refieren al poder religioso y político de una iglesia falsa. La iglesia conocida como "Misterio, Babilonia la Grande" en Apocalipsis es referida como la "hija de Babilonia" y la "señora de los reinos" en Isaías. Gobernará sobre 10 naciones en Europa.

Debido a que Dios está "furioso" con los descendientes del antiguo Israel por sus pecados, los entregará a este poder religioso, que se los llevará cautivos. Este poder religioso fomenta la inmigración ilegal hacia Estados Unidos porque quiere conquistar dicha nación.

Más información: lea "[¿Por qué está el Papa entrometiéndose en la política norteamericana?](#)", por Gerald Flurry, redactor jefe de *la Trompeta*.